

Ressort: Entertainment

Michael Ballhaus: Ich habe Angst vor dem Alleinsein

Berlin, 25.04.2014, 13:21 Uhr

GDN - Kameramann Michael Ballhaus, der 25 Jahre lang in Hollywood gelebt und gearbeitet hat, hat nach eigener Aussage Angst vor dem Alleinsein. Der plötzliche Tod seiner ersten Ehefrau, der mit seinem Ruhestand zusammengefallen sei, habe ihn damals in ein tiefes Loch fallen lassen, so Ballhaus im "hr1-Talk".

"Ich wusste eigentlich gar nicht, wie ich weiterleben sollte." Während seiner Zeit in Hollywood war er jedoch häufig von Menschen umgeben. Der Deutsche hatte zahlreiche Stars seiner Kamera - von Hollywoodgrößen bis hin zu Popstars wie Madonna oder Prince. Letzteren habe er "verehrt". Ballhaus wunderte sich über Prince` musikalische Vorlieben auf Fahrten in dessen Limousine: "Das denkt man ja nicht, dass ein Mensch wie Prince Schostakovitsch hört. Ich habe sehr viel Freude mit ihm gehabt", sagte er in "hr1-Talk".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33634/michael-ballhaus-ich-habe-angst-vor-dem-alleinsein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com